

# LA MEILLEURE VALEUR POUR LE PRIX

THÉS VERTS		THÉS NOIRS	
Jeune Hyson, (bon).....20 cts.	Congou, (bon).....25 cts.	Choix extra.....30 "	Choix extra.....30 "
Poudre à canon, (de choix).....30 "	" (extra).....35 "		
THÉS DU JAPON.			
Bon, (Feuille naturelle).....18 cts.	Choix Extra (non-coloré).....25 cts.		
De choix ".....20 "	" ".....28 "		
Tres bon ".....22 "	Garanti pur ".....30 "		
Choix extra ".....23 "	" ".....35 "		

Pas de tirage au sort, vous achetez du Thé et ne payez que le plus bas prix possible du Thé. Pas d'argent gaspillé en vue de gagner du cristal dont le plus souvent vous n'avez pas besoin.

**E. D. D'ORSONNES, Gérant,**  
143 et 145 RUE PRINCIPALE, HULL.

## S. ROGERS et FILS

### Entrepreneurs de Pompes Funèbres

ET EMBAUMEURS,

15, rue St. NICHOLAS,  
OTTAWA.

RESIDENCE AU-DESSUS DU MAGASIN.

Connections par Téléphone.

Tous ordres remplis avec promptitude et à de bonnes conditions.

# LES POELES DE SMART

## Sont les Meilleurs

Toutes descriptions de Poèles et Fournaises constamment en vente aux Entrepôts de Variété et aux Salles de Fourniture de Maison.

532 et 534, RUE SUSSEX, OTTAWA

# JOSEPH BOYDEN

## CONFISERIES I

### PÂTISSERIES.

Nouveau Poste Canadien-Français

**A. TRUDEL et Frère,**

PROPRIETAIRES.

540, RUE SUSSEX,

(Ancien poste de M. Broderick.)

M. Trudel desirant informer le public d'Ottawa et des environs qu'ils tiendront constamment à leur nouveau poste toutes les confiseries désirables qu'ils manufactureront eux-mêmes; tels que pain-de-savoie, pain d'epave, biscuits, dragées et tout ce qui se trouve généralement dans un établissement de première classe.

Les sous-signés, par leur longue expérience dans cette ligne de commerce sont en mesure de donner satisfaction à tous et comptent sur l'encouragement libéral des Canadiens-français de la capitale et du public en général.

On fera le de venir faire une visite.

**A. TRUDEL et Frère,**

Confiseurs, 1m

Ottawa, 1er Dec., 1886.

## AVIS

EST par le présent donné que demande sera faite à la Législature de Québec à sa prochaine session, au sujet de la Compagnie de chemin de fer d'Ottawa et de la Vallée de la Gatineau, pour un acte amendant l'acte d'incorporation de la dite compagnie et lui accordant le privilège de s'annexer avec d'autres compagnies de chemins de fer en prolongeant le temps fixé pour la complétion de ce dit chemin de fer et lui permettant d'émettre des obligations portant hypothèques ou par l'extension de ses pouvoirs de construction d'autres branches ou autrement pour amender le dit acte d'incorporation pour d'autres fins.

H. B. MACKINTOSH,

Secrétaire de la Compagnie.

Daté à Ottawa, ce

5 Janvier, 1887.



## CONTRAT DE LA MALLE

DES SOUMISSIONS adressées au Maître Général des Postes seront reçues à Ottawa jusqu'à midi le 11 mars 1887 pour le transport des Malles de sa Majesté sous les conditions d'un Contrat pour un terme de quatre années douze fois par semaine, auer et retourner, entre Aylmer et Ottawa, à partir du 1er avril prochain.

Des avis imprimés contenant des renseignements plus détaillés au sujet des conditions du Contrat projeté sont en vue aux Bureaux de Poste d'Aylmer, Tetreauville, Hull et Ottawa, où l'on pourra, aussi, se procurer les formules de soumission.

T. P. FRENCH,

Inspecteur des Postes

Bureau de l'Inspection des Postes

Ottawa, 16 février 1887.

## LA SESSION FEDERALE

Le parlement fédéral est convoqué pro forma pour le 7 avril prochain.

Il y aura probablement de remaniements dans le cabinet d'ici à cette date.

La prochaine session sera pleine d'intérêt.

On croit qu'une mesure à l'effet de mettre le scrutin ouvert, sera proposé par un des amis du gouvernement.

## ECHOS POLITIQUES

Il est rumeur que l'élection de Montmorency doit être contestée pour cause de corruption.

Le Mail de Toronto paraît croire que le prochain orateur à la Chambre des Communes sera un canadien français: M. Girouard ou M. Courso.

Le Witness, libéral, admet non-seulement la défaite de son parti mais il donne au gouvernement conservateur une majorité de 21 voix.

La législature d'Ontario a repris ses séances à 3 heures mardi. Un grand nombre de députés sont en retard par suite de la dernière tempête de neige. L'adresse en réponse au discours du trône a été proposée par M. Guthrie, de Wellington Sud, et secondée par M. Evanturel, de Prescott.

On lit dans Le Travailleur, de Worcester, Mass:

"Nous regrettons que M. Joseph Tassé, l'éminent directeur de la Minerbe, ait été battu dans le comté de Laprairie.

C'est une perte pour la politique canadienne; car des hommes comme M. Tassé, qu'ils soient conservateurs ou libéraux, sont nécessaires dans un parlement."

## A CINQ ANS

"Maman! maman! où est tu? Viens donc, j'en prie; j'ai froid et nous n'avons plus de feu, je pleure et per. on ne vient me consoler.... Ah! si tu savais comme je t'aime! mais je ne t'ai pas fait de peine! pourquoi ne viens tu pas me donner le baiser du soir? pourquoi ne viens tu pas sourire près de mon berceau et fermer ma paupière?"

Ainsi parlait un pauvre enfant de cinq ans. Sa mère était restée seule sur la terre pour prendre soin de lui. Ce jour-là, elle n'avait pu aller au bord du bois glaner quelques branches abattues par la tempête. Le froid était intense. Le vent sifflait furieux à travers la vallée et faisait tourbillonner la neige du toit. Le souffle de la bise gémissait par les fissures de la porte déjà vieillie. La mère refoulait dans la cabane, de son cœur ses sanglots prêts à éclater, et c'était le sourire aux lèvres qu'elle avait donné à son enfant le seul morceau de pain qu'il lui restait. D'après trois jours, elle n'en avait pas eu un morceau pour apaiser sa faim.

Mère s'était couchée accablée de misère et priant Dieu de sauver son enfant. Le feu s'était éteint. La pauvre créature n'avait pas eu la force de se lever. Le froid l'avait surpris dans un sommeil fiévreux. Elle gisait expirante sur son grabat. Le matin, lorsque l'enfant s'éveilla, il l'appela en vain. Il se leva et courut à son lit... Il ne trouva qu'un cadavre glacé. "Maman, tu as froid, dit-il, lève-toi donc et fais un peu de feu... Maman, maman, entendis moi donc. Ah! tu ne m'aimes plus! je t'ai fait de la peine... j'ai bien prié le petit Jésus, va, je lui ai demandé de me garder ma bonne maman, toujours, toujours. Oh! lève-toi donc, tu sais bien que j't'aime! Mais tu veux m'abandonner? Tu ne m'aimes plus? O maman! maman!" Et le pauvre enfant se mit à pleurer... Le soir, un prêtre charitable frappa à la porte. Il avait entendu parler de la misère de cette pauvre chaudière, mais il était trop tard. Le lendemain, le pauvre enfant suivait en pleurant un convoi funèbre. Ou lui disait: "Elle dort," et lui appelait: "Maman! maman! réveille-toi donc!" Tout le monde pleurait. Sa mère ne répondait pas, et lui cachait sa petite tête entre ses mains mouillées de pleurs.

## NICA.

—Le nommé Nolan qui s'est gelé les pieds il y a quelques semaines et qui a été transporté à l'hôpital se rétablit rapidement.

## TELEGRAPHIE DANS LA CAPITALE

Québec, 2.—Le Chronicle de ce matin dit: Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur reviendra à Québec vers le 14 courant.

La législature locale est convoquée pour le 16 courant. Nous apprenons que les membres de l'opposition ont résolu de ne faire aucune opposition de faction, mais donneront au nouveau gouvernement le temps de formuler sa politique.

M. Mercier promet de l'économie et des lois spéciales au sujet de l'éducation.

Le journal ajoute: Comme des informations ont été prises au sujet de l'application faite au parlement pour avoir une charte pour la compagnie de ponts de Québec, nous sommes heureux de pouvoir déclarer que cette compagnie est de bonne foi.

Un homme décapité  
Québec, 2.—Encore un malheureux qui vient de perdre la vie sur la voie ferrée. Cette fois l'accident est arrivé sur l'Intercolonial à St-Joseph de Lévis, et c'est un habitant de l'endroit nommé Charles Coliche et âgé d'une quarantaine d'années qui en a été victime.

Cet infortuné travaillait seul hier après-midi à peller la neige, lorsqu'il fut frappé par une charrette poussée par une locomotive. Il a été horriblement mutilé et la tête a été détachée du tronc.

Lorsqu'on s'est aperçu de sa disparition l'on s'est mis à sa recherche et l'on n'a pas tardé à retrouver ses restes informes, qui ont été recueillis et transportés à son domicile où M. le coroner Belleau a tenu une enquête.

## ALUMNE DE N.G. DU SACRÉ-CŒUR

Nous nous faisons aujourd'hui un plaisir de publier de nouveau un compte rendu plus complet que celui paru hier, de la magnifique soirée donnée au couvent du Sacré-Cœur d'Ottawa.

Mardi soir l'élite de la société d'Ottawa se donnait rendez vous au Couvent du Sacré-Cœur, afin d'assister à la première soirée donnée sous les auspices des anciennes élèves, au profit de l'œuvre des Tabernacles; Cette soirée avait été organisée par l'habile présidente, Madame Genand, la partie musicale ayant été confiée à Madame Kearns.

Afin de dédommager un peu ceux qui n'ont pas été à même de jouir de cette agréable réunion, j'entreprends de détailler le programme dans son ordre régulier.

L'ouverture de "Guillaume Tell," sur deux pianos, interprétée savamment par Mmes Kearns et Emile Smith, ne demande pas de commentaires, les applaudissements de l'assemblée ont dit clairement que le morceau avait été apprécié.

"Les Fauvettes," grand chœur de Bordès, a été exécuté avec beaucoup d'entrain et de précision par une vingtaine de jeunes demoiselles, élèves externes du couvent; le solo par Mlle Bordéleau a été rendu avec suavité, cette demoiselle possède une fort jolie voix.

Quant aux "Orpheins du Régiment," je crains presque d'être incapable de rendre justice aux demoiselles Fabiola Smith et Délia St-Jean; elles ont chanté admirablement, et avec leur costume à coquelottes étaient on ne peut plus gentilles.

L'auditoire a regretté de ne pas avoir le plaisir d'entendre madame Laframboise qui ne disposait pas d'un moment de sa soirée à l'empêcher de remplir sa partie du programme.

"Près d'un berceau," par Mlle Délia St-Jean, a été fort goûté, et plus d'une larme a été l'expression des émotions que la sympathique chanteuse avait su faire naître parmi les assistants.

Mlle M. Jane Aumond, qui ne s'épargne jamais pour les bonnes œuvres, a bien voulu chanter deux fois; les mérites de Mlle Aumond sont trop connus pour entreprendre de les énumérer.

"Les beautés de Weber," duo de piano par Mde Kearns et son fils, à peine âgé de onze ans, a été, je le crois, le bouquet de la partie musicale. Le petit artiste, sous l'habile direction de sa mère, promet dans un avenir assez prochain de l'égalier sinon de la surpasser.

Arrivons à la "Poule noire," jolie opérette fort bien rendue par les demoiselles Labale, Smith, St-Jean, Bordéleau, Gingras et Rochon, aidées d'un chœur nombreux de moissonneuses et de levandières. Les rôles ont été si bien joués par chacune d'elles que je ne saurais à qui donner la palme. Les costumes, très simples pourtant, étaient délicieux à voir.

Bref, mesdames Genand et Kearns ne peuvent qu'être heureuses du succès qui a couronné leurs fatigues et être certaines que le public d'Ottawa s'empresera toujours d'assister à des réunions aussi charmantes que celles d'hier soir.

## La vallée de la Gatineau

M. H. J. Beemer a succédé à M. C. H. Mackintosh comme président de la compagnie de la vallée de la Gatineau. Les travaux de construction vont commencer incessamment.

## Cour de Police

Mars 3.—James McFarlane accusé de vente de boisson après heures samedi soir, acquitté faute de preuves; Denis Egan, même offense, même résultat; John Arpin, pour s'être introduit de nuit dans le bureau de M. Cluff et d'y avoir volé un petit pain est condamné à un mois de prison; un vieillard du nom de O'Neil, arrêté en état d'ivresse est condamné à payer \$500 d'amende, \$3.00 de frais et trois semaines de prison en sus.

## A travers la ville

Un cheval attelé à une voiture légère a pris le mors aux dents sur la rue Wellington, hier après-midi; les occupants de la voiture étaient M. McCormack avec sa femme et un jeune enfant. M. McCormack fut lancé violemment sur le sol et s'infligea de sérieuses contusions. La voiture a été mise en pièces.

La construction de nouvelles résidences au printemps se fera sur une grande échelle; les manufacturiers de briques ont reçu de nombreuses commandes à cet effet.

Le chœur de l'église St-Joseph sous la direction du Rev. P. Chabrol, est activement à préparer trois messes pour les solennités de St-Joseph et de Pâques.

Les chemins dans les environs de la Gatineau sont à peu près impassables.

Un petit garçon du nom de Gibbons a été renversé hier par une voiture sur la rue Bank et en a été quitte pour une légère blessure au poignet.

Il y a eu dix alarmes de feu durant le mois de février. Les pertes causées par les incendies sont évaluées à \$2,000.

Les employés du département des Travaux Publics ont présenté une adresse de félicitation à Sir Hector hier après-midi, au sujet de la victoire qu'il a remportée à Trois-Rivières.

Sir Charles Tupper et les autres ministres de la Nouvelle Ecosse sont allés visiter Sir John hier après-midi, la réunion du cabinet ayant été remise à plus tard.

L'ex-échevin Brown a notifié plusieurs citoyens qu'il poursuivrait pour avoir voté à deux reprises à l'élection de la mairie.

Les passagers par le train du Canada Atlantique qui ont été forcés de passer une journée entière sur la ligne par suite de la forte tempête de neige parlent favorablement des efforts faits par les officiers de la Compagnie pour leur confort.

La corporation fait découvrir sur les diverses rues, les grilles des égouts pour la saison des dégelés.

La compagnie de Pantomime de Tony Deniers donnera une représentation à la salle d'Opéra lundi soir. On dit beaucoup de bien de cette combinaison.

La température est délicate aujourd'hui et nos rues sont remplies de promeneurs.

La troupe opératique "Maid of Belleville," par suite d'un retard causé au chemin de fer, n'apparaîtra que les 8 et 9 courant à la salle du Grand Opéra au lieu de demain et samedi soirs.

A LOUER.—Le magnifique magasin, coin des rues Dalhousie et St-Patrice. Ce magasin est tout garni de comptoirs et de tablettes adonant pour le commerce de marchandises sèches. Conditions très libérales. S'adresser au No 255, rue Dalhousie, Ott. wa.—1 mars 18.

## Attention

Le Quinquin LaBarraque est un vin qui fortifie les personnes épuisées par la maladie. Il agit merveilleusement sur les estomacs délicats en augmentant l'appétit et facilitant la digestion.

## DECES

A Mechanicsville, le 2 courant, à l'âge de 62 ans, est décédé George Grenier.

Le convoi funèbre quittera sa résidence à 7.30 a. m. demain, pour se rendre à l'église Saint Jean Baptiste et de là au cimetière Notre Dame.

## DEFENSE D'AVANCER

Je donne avis par les présentes que personne ne devra avancer quoi que ce soit, ni à qui ce soit, sans un ordre écrit, et signé de ma main.

ISAIE ST. GEORGE  
Ottawa, 2 mars 1887—3m

## Que peut faire le vrai mérite?

Les mérites sans précédents du Sirop Allemand de Boschee durant ces dernières années ont étonné le monde entier. C'est sans nul doute le plus sûr et le meilleur remède encore découvert pour guérir radicalement la Toux, les Rhumes, et les affections des poumons les plus sérieuses. Il agit d'après un principe tout différent des autres préparations prescrites par les médecins et n'enlève pas le Rhume seulement tout en laissant la maladie dans le système; au contraire, ce remède enlève la cause du mal, guérit les parties affectées et laisse le corps entier dans une condition de santé parfaite.

Une bouteille gardée dans la maison pour usage lorsque vient la maladie exempte beaucoup de frais de médecins et préservera d'une longue maladie. Un essai convaincra de ces faits. Il est vendu par tous les droguistes et marchands généraux du monde entier. Prix, 75 centimes la grande bouteille.

Ottawa 25 Oct. 1885—1an.

## CHAS. DESJARDINS

Marchand d'Articles provenant de la

Compagnie Manufacturière

de caoutchouc de Toronto

EN GROS SEULEMENT.

Marchand de toutes sortes d'articles en Caoutchouc, Courroies, Boyaux en toile, coton et caoutchouc, Boyaux plus petits pour l'arrosage des jardins, etc., articles à l'usage des mouleurs, Gouverneurs de Voitures, Rugs, Rouleaux pour Machines à Laver, Tapis en Caoutchouc, Courroies de chevaux, etc., etc.

Plus de \$40,000,000 de capital. Envoyez pour listes de prix et escomptes. E-treppé et Bureau: No. 26, bloc de l'Hôtel Russell, rue Sparks, Ottawa, Ontario.

Aussi, agent pour les meilleures compagnies d'assurances et courtier. Ottawa, 9 février 1887—1a.

## Thomas Leblanc,

TAILLEUR

vient d'ouvrir une boutique de tailleur au Nos. 557 et 539, au magasin de M. A. D. Richard, rue Sussex.

Toutes commandes exécutées avec promptitude et coupe garantie. N. B. — Mardes fines une spécialité

## R. LAPIERRE

Tailleur

113—RUE BIDEAU—113

Rideau House

Portes voisines de M. Thos Birkett

OTTAWA

M. Lapierre désire informer ses amis et anciennes pratiques qu'il vient de recevoir sa boutique de tailleur à l'endroit ci-haut, magasin de M. A. Blais où il donnera satisfaction à tous.

Ottawa 18 déc. 1886—1m.

## Nouvel Etablissement

DE

RELIEUR

TENU PAR

Joseph Masse,

RUE SUSSEX,

(En haut du magasin de A. D. Richard.

M. MASSE ayant fait l'acquisition de toutes les machines requises pour la confection des Livres, Blancs, Relieurs de luxe et de fantaisie, etc., vient d'ouvrir un atelier à l'adresse ci-haut désignée. Par sa longue expérience dans cette ligne d'affaires, il est en mesure de satisfaire tous ceux qui voudront bien lui accorder leur patronage.

Toute commande exécutée avec soin et promptitude et à des prix modérés.

JOSEPH MASSE

Ottawa 10 novembre 1886—

## PERDU

Entre les rues Sussex et Nelson, dans la rue St. Patrice un livre de reçus, d'aucune valeur pour toute autre personne que pour le propriétaire. Une récompense sera donnée à celui qui le rapportera à

M. WALKERS, 165 rue Sparks.



## AVIS AUX ENTREPRENEURS.

PROLONGEMENT DE DATE

La date de réception pour les soumissions de l'Entrepôt de Vérification, Ottawa, est prolongée jusqu'à MARDI, le 15 MARS prochain.

Par ordre, A. GOBELL, Secrétaire

Dept. des Travaux Publics,

Ottawa, 2 fév., 1887.

Dépôts du Journal

M. Thomas, épicière, Hull.

Mlle Séguin, rue Principale, Hull.

M. Guillaume, libraire, York et

Bosson, Ottawa